

Commentaire de texte Elisabeth ZOLLER

Par **gracis59**, le **03/11/2014** à **21:02**

Bonsoir, j'ai un commentaire à faire sur un texte de Elisabeth ZOLLER que je ne comprend pas ... Je n'ai pas d'idée de plan et cela m'embête beaucoup.

S'il était possible que certains d'entre vous m'éclaire un peu plus sur ce texte, ce serait vraiment aimable de votre part !

Le suffrage est la traduction constitutionnelle du principe d'autonomie au terme duquel aucune obligation ne peut légitimement obliger un individu sans le consentement de celui-ci. Il est l'expression concrète de la liberté politique selon laquelle il ne peut y avoir d'autorité légitime qui ne dérive du consentement de ceux sur qui elle est exercée. Ce consentement s'exprime dans le droit de vote qui est devenu aujourd'hui le symbole de la démocratie lorsqu'il est, d'une part, universellement reconnu à tous et d'autre part, également distribué entre tous. Dans le premier cas, chaque homme doit avoir une voix. Dans le second cas, chaque voix doit compter pour un vote, cad être l'égale de l'autre et ne pas compter deux fois plus ou deux fois moins qu'elle. Dans les pays de tradition anglo-américaine, ces exigences s'expriment dans l'adage: one person, one vote, one value.

merci d'avance pour votre aide[smile9]